María Magdalena

Ella deshojaba y deshojaba margaritas sobre la pregunta de su corazón deshojaba y barruntaba pétalos muertos sobre la pregunta de su corazón.

Envuelta en un color de agonía se quedó sin pétalos que arrancar.

Mar de pétalos golpeando las costas en su interior.

Sin margaritas
logró escuchar la pregunta del traqueteo del mar
Allí, humedecidas,
halló las flores que buscaba.



Max Echeverría Burgos SJ

María Magdalena es un personaje que aprende a espera a su amado... ¿a quién esperamos? ¿cómo esperamos?

Ojalá podamos decir con ella, como canta la secuencia de Pascua de Resurrección: "Resucitó de veras, mi amor y mi esperanza" ...